



# 6年生、卒業おめでとう！！ そして、ありがとう！！

年間を通して最も大切な行事の一つである「卒業式」がいよいよ明日に迫りました。小学校6年間のすべての課程を終えて田代友愛小学校を巣立ち、中学校へと進む29名の卒業生に心から「おめでとう！」の拍手を贈りたいと思います。今年度もコロナ禍での教育活動の実践の日々でしたが、そのような状況の中でも、6年生は「今、できること」を一生懸命考えてくれました。最高学年としての役割と責任を果たし、リーダーとして在校生をよい方向に導いてくれたことに感謝の気持ちでいっぱいです。これから始まる中学校生活が充実したものとなることを心から願っています。

**☆6年生が見せてくれた笑顔や一生懸命頑張る姿は、周囲の人たちにたくさんの元気を与えてくれました。そして、幸せな気持ちにさせてくれました。ありがとうございました！ 次のステージに向かって、胸を張って進んでいってください！！**



## ☆一年間ありがとうございました！！☆

令和3年度の教育活動を終了する日が近付いてきました。この一年間、田代友愛小学校児童一人一人の笑顔があふれる学校を目指してきましたが、至らない点も多々あったことと思います。保護者並びに地域の皆様に支えられていることを実感する日々でした。行事の中止や変更等に冷静に御対応いただいたことにも深く感謝申し上げます。一年間、温かい御支援や御協力を本当にありがとうございました。